



Das Naturmobil macht Halt an der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen

Eine ganze Woche lang eröffnete der Aufenthalt des Naturmobils den Kindern der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen die Möglichkeit Natur und Umwelt real zu erleben und sie zu erforschen.

Jede Klasse besuchte das Naturmobil an seinem Standort an der Hecke. Die Kinder fühlten die Natur, sahen und entdeckten sie. Außerdem erlebten sie wissenschaftliche Arbeitsweisen wie das Messen von Temperatur und Vergrößerungen am Mikroskop. Jedes Kind konnte im Blick durch die Okulare gesammelte Blätter oder Beeren genauestens untersuchen. „Am schwierigsten war es mein Mikroskop scharf einzustellen. Aber dann entdeckte ich tolle Muster am Blatt“, fasste eine Schülerin ihre Aufgabe zusammen.

